

AVIS DE DÉCÈS

Jean-Luc Brosseau

13 AOÛT 1954 – 2 DÉCEMBRE 2019



C'est avec une grande tristesse que nous vous annonçons le décès de

Jean-Luc Brosseau le 2 décembre 2019 à l'âge de 65 ans après une courageuse bataille contre le cancer.

Il laisse dans le deuil son épouse adorée France Rioux Brosseau, ses merveilleux enfants Jean-Philippe (Soumia) et Alexandrine (François), ses petits-enfants chéris Tahra, Leïla, Louis et Samuel, sa tendre mère Rita, ses biens-aimés frères et soeurs Jocelyne, Gaétan, Johanne, Lorraine, Guylaine et Éric, ses beaux-frères et belles-soeurs, plusieurs neveux et nièces ainsi que de nombreux parents et amis.

Il a eu une carrière prolifique dans le domaine de l'automobile. Il fut apprécié et respecté de tout son personnel. Il a relevé le Grand Défi Pierre Lavoie deux années consécutives avec brio. Il a toujours eu le souci de se dépasser.

Passionné de voyages, excellent danseur, grand épicurien, il aimait la vie. Passer du temps avec ses proches était ce qui le rendait le plus heureux.

La famille vous accueillera le dimanche 15 décembre 2019 de 13h à 16h30, suivi d'une cérémonie en la chapelle de La Maison Darche, Réseau Dignité, située au 6500, boulevard Cousineau à St-Hubert (J3Y 8Z4).

Vos témoignages de sympathies peuvent se traduire par un don à la Société canadienne du cancer.